



## Perawatan - perawatan rambut - BAREX

### OLIOSETA OLIOSETA



barex

✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328

### OLIOSETA OLIOSETA

#### protein sutra **dan biji rami**

Silk Protein dan Minyak biji rami membuat multi-line yang unik, yang didedikasikan untuk semua jenis rambut dan diformulasikan dengan mata untuk mereka yang rapuh, stres dan dilemahkan oleh faktor lingkungan dan termal.

#### SHAMPOO

Aksi ganda Shampoo lembut membersihkan rambut ditandai dengan akar berminyak dan ujung kering, lemah, dengan kecenderungan untuk istirahat. Tindakan ganda diberikan ekstrak burdock dengan zat dan memurnikan dan Silk Protein Extract dan biji rami yang bekerja pada seluruh panjang rambut, menatap lebih pada bagian-bagian kering dan dehidrasi, seperti paku. Dapat digunakan sehari-hari.

box : 250 ml botol dengan dispenser

#### RESTRUKTURISASI MASK

Restrukturisasi, memelihara dan melembabkan pihak peka Volume rambut dan bersinar tanpa membuatnya berat. Secara khusus, Silk Protein dan Minyak biji rami yang terkandung dalam formula, membantu mencegah porositas dan pembentukan split berakhir rambut kembali ke keindahan alamnya. Tunggu beberapa menit, bilas sampai bersih.

kotak : 250 ml jar

#### TIDAK MINYAK

Teknologi tidak ada minyak dan memperbaiki lembut membuatnya menjadi fleksibel dan mudah digunakan, yang dirancang untuk memberikan kontrol dan kepatuhan pada waktu yang sama. Silk Protein Extract dan mantel Benih lenan rambut overprotective dari sebuah film yang membuat mereka elastis, terhidrasi dan lebih tahan terhadap agresif kotak : 200 ml botol

#### LIQUID CRYSTALS

Produk tertentu hasil tinggi, dibuat untuk bersinar segera dan volume. The laminating tindakan tertentu dan penyegelan Minyak biji rami langsung membuat rambut lembut, berkilau dan tebal panjang dan melindungi kutikula dari aksi kelembaban dan pelapukan.

Rumus penambahan filter UV membantu untuk meningkatkan kilau rambut. Hasil:  
Mencerahkan dan melindungi meninggalkan rambut lembut dan halus  
kotak : 75 ml botol semprot